

A vos agendas !

En partenariat avec :

l'Afac-Agroforesteries, l'Association Française d'Agronomie, la Caisse des dépôts et consignations, le CLER - réseau pour la transition énergétique, la Fédération des Parcs naturels régionaux, négaWatt, le Réseau des grands sites de France, la Fédération nationale des CAUE, l'Unadel

Territoires de l'après-pétrole : l'atout du paysage

**5 & 6 décembre 2018
Bassin minier et Louvre Lens**

5 décembre

Exploration du bassin minier : quels paysages de l'après-carbone?

Reconversion du site minier du 9-9bis, ascension d'un terril à Loos-en-Gohelle - ville pilote du développement durable et désirable, visite d'une cité minière et d'un terril reconvertis en base de loisirs à Pecquencourt et Rieulay ...

Une journée d'arpentage de terrain, débats en marchant, puis en salle.

Comment le bassin minier conjugue-t-il histoire sociale et modernité? Quelle gestion durable des "paysages culturels évolutifs et vivants" reconnus par l'Unesco comme Patrimoine mondial?

6 décembre

Expériences européennes de transition écologique : l'atout du paysage

7 expériences pour inspirer nos trajectoires vers un développement durable et harmonieux par les paysages : transformations agricoles, rénovation urbaine et périurbaine, sobriété énergétique et production d'énergies renouvelables...

Comment l'approche paysage facilite-t-elle ces transitions? Quelles sont les conditions de la réussite collective des projets paysagers territoriaux?

En savoir plus : contact@paysages-apres-petrole.org

Avec le soutien de :

Centre d'Écodéveloppement
de Villarceaux

